

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang Diajar Dengan Model Kooperatif Tipe *Number Heads Together (NHT)* Dengan *Think Pair Share (TPS)* Pada Materi Fungsi Komposisi Di Kelas XI SMA Negeri 1 Tebing Syahbandar Tahun Ajaran 2017/2018. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, Bapak Muliawan Firdaus, S.Pd, M.Si, Bapak Prof. Dr. M. Manullang, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, serta bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc sebagai Wakil Dekan Bidang Akademik, beserta seluruh jajarannya dan staff FMIPA.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Matematika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak H. Syahrial Helmi Lubis, S.Pdi selaku kepala sekolah dan Ibu Rahima Dewi, S.Pd selaku WKS Kurikulum. Kemudian Ibu Helmi Hutasoit, S.Pd dan Bapak Daniel Juniwan Manik, S.Pd selaku guru bidang studi matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian serta para guru dan staf

administrasi yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian, tak lupa pula penulis ucapkan terimakasih juga kepada guru guru penulis mulai dari guru guru SD, SMP, sampai SMA yang telah banyak memberikan ilmu selama menjalani perjalanan pendidikan.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada Ayahanda Nurmiali Purba dan Ibunda Warsini, orangtua penulis yang telah mengasuh, membimbing, memberi kasih sayang, mendukung secara materil dan selalu mendo'akan penulis. Semoga Allah memberikan kebaikan dunia dan akhirat kepada Ayah dan Ibunda. Amin. Terima kasih juga buat adik adik saya Dita Safitri Purba dan Eko Septian Purba telah memberikan do'a dan motivasi kepada penulis, serta keluarga yang terus memberikan dukungan, doa, kasih sayang, pengorbanan, dan perjuangan baik secara moral dan materil.

Selanjutnya rasa terima kasih yang tak terkira penulis ucapkan kepada Wak Sukirdi dan Wak Ani yang telah menjadi orangtua kedua bagi penulis ketika berada di perantauan yang banyak sekali membantu penulis selama menjalani perkuliahan. Dan juga terimakasih kepada Bang Eko dan Devi yang sudah seperti abang dan adik sendiri selama diperantauan yang telah memberikan banyak kemudahan selama penulis menjalani perkuliahan.

Penulis juga ucapkan terima kasih untuk teman teman terbaik selama dikampus Singgih, Irham, Faizah, Anita, dan Melita yang selalu memberikan do'a serta motivasi maupun dorongan untuk mengerjakan skripsi ini hingga selesai. Tak lupa penulis ucapkan terima kasih juga untuk teman-teman seperjuangan di EKS A' 13 yang selalu kompak yang tiada henti memberikan motivasi dan juga teman taman PPLT Unimed ketika bertugas di MAN 2 Model Medan yang selalu memberi doa yang tulus serta sahabat-sahabat lainnya yang tidak bisa disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Oktober 2017
Penulis,

Ahsanul Fuad Purba
NIM. 4133311004